



*Compte rendu du bureau  
le Vendredi 11 septembre 2015 :*

Membre présent :

- Mr Vieux Jean Guillaume (**Président**)
- Mr Vrignaud Sébastien (**Vice Président**)
- Mme Menjoulou Audrey (**Secrétaire**)
- Mme Battie Alys (**Vice Secrétaire**)
- Mr Blé Maxime (**Trésorier**)
- Mme Rodriguez Alexia (**Vice Trésorière**)

*Début de séance 22h00.*

Ordre du jour :

1. L'objectif de l'association.
2. Proposition des nouveaux membres du bureau.
3. Fonctionnement des après-midi : jeux de société.
4. Organisation des portes ouvertes.
5. Animation jeux de rôles au centre social culturel du Hameau.
6. Convention Terres d'Ouest.
7. Organisation de l'anniversaire de l'association.
8. Goodies.
9. Discussion pour une reconduite du Père Noël Secret et autres activités.
10. Revu du système de gestion des clefs.
11. Inscription.
12. Partenariat.
13. Questions diverses.
14. Règlement intérieur.
15. Divers.

*1. L'objectif de l'association :*

Exposition de la vision de l'association des anciens membres du bureau aux nouveaux membres : le jeu de rôles est l'activité prioritaire de l'association, les autres activités (jeux de société, de carte, simulation, figurine) sont annexes. Les anciens membres souhaiteraient avoir une association avec une bonne ambiance et des membres soudés. Un des objectifs à terme est d'organiser une convention de jeux de rôles sur Pau.

*2. Proposition des nouveaux membres du bureau :*

Une proposition de création de fiche de poste a été évoquée pour une meilleure gestion/organisation du bureau et de l'association. Suite à cette proposition, des fiches de postes seront créées.

Il a également été évoquer la lenteur des réponses, voir absence totale de réponse, sur certains sujets débattus sur Skype. À voir si on fait une création d'un fil de discussion sur Hitchat pour un meilleur suivi de celles-ci.

### **3. Fonctionnement des après-midi jeux de sociétés :**

Plusieurs questionnements, de certains membres du bureau, sur le fonctionnement des après-midi jeux a été soulevés. En effet des soucis d'assurance pourraient survenir lors de l'organisation d'un évènement regroupant l'association En'jeux Palois et La Guilde Alpha. De plus, le souci est de savoir ce qui se passe en cas de détérioration du matériel de l'association En'jeux Palois (qui prêtent ses jeux).

Le bureau a donc décidé de demander une réunion avec l'association les En'jeux Palois pour donner un cadre à cette activité qui réunie les deux associations.

A également était évoqué l'accrochage sur la section jeux de société du forum entre certains membres. Le sujet a été clos en priant les membres concernés de ne plus recommencer.

### **4. Organisation des portes ouvertes :**

Il est convenu du planning de la journée, à savoir :

- De 10 heures à midi : mise ne place du stand par Blé Maxime et Vrignaud Sébastien,
- A 14 heures : ouverture de la journée portes ouvertes jusqu'à 18 heures. Pendant la journée sera proposée aux personnes intéressaient des initiations aux jeux de rôles.
- A 21 heures : Deux tables d'initiation seront proposées, une menée par Vieux Jean Guillaume, qui présentera du Stars Wars et l'autre menée par Leblanc Stéphane, qui présentera du Z-Corps.

### **5. Animation jeux de rôles au centre social culturel du Hameau :**

Cette association qui se situe derrière le centre de tri à Pau et destinée aux enfants entre 12 et 14 ans dans un but social et culturel.

Nous avons eu un premier contact avec cette association lors du festival du jeu de société de Pau. A l'issue de ce premier contact une animation jeux de rôles pour les jeunes a été proposée, menée a bien par Vieux Jean Guillaume en tant que maitre du jeu et par BattieAlys en tant qu'accompagnatrice. 6 jeunes du centre social ont tous apprécié cette initiation, qui s'est faite dans une bonne ambiance et dans le respect des règles. Le Centre nous a donc recontactés pour nous proposer d'animer une séance de jeux par semaine (tous les mardis) sur un créneau horaire de 18H30 à 19H30 et cela jusqu'en janvier 2016, avec une possible rémunération de l'association. On a donc décidé de créer une équipe de 5 maîtres du jeu pour animer ce créneau, ils tourneront chaque semaine pour ne pas surcharger leurs emplois du temps respectif, ce qui fait qu'ils animeront chacun une séance par mois.

Trois personnes ont été proposées et ont répondu favorablement à la proposition : Vrignaud Sébastien, Oller David et Cachau Pierre. Trois autres personnes ont également été proposées : Quesne-Turin Ambroise, Leblanc Stéphane et ? Nicolas. Ces trois personnes vont être contactées pour leur proposer l'animation.

Il y aura donc la création d'une section spéciale sur le forum pour la gestion de cette animation.

La date de lancement sera communiquée rapidement et la rémunération reste à voir.

### **6. Convention Terres d'Ouest :**

Cette année l'association va participer financièrement à l'évènement à hauteur de 500 euros d'ici la fin du mois. Mr Vieux Jean Guillaume doit voir si on peut bénéficier d'un financement par la société dans laquelle il travaille (société A-Qui-S). Visiblement le financement par la société A-Qui-S sera possible.

Si la convention se déroule bien l'association récupérera 700 euros à l'issu de l'évènement.

En ce qui concerne la participation au bénévolat de l'évènement, il faut s'occuper d'accentuer le recrutement et la motivation des membres pour aider au fonctionnement de la convention. Pour le moment peu de gens motivés, il faudra essayer de convaincre des membres lors de la journée portes ouvertes de se joindre à l'organisation de l'évènement. Il faudra fournir la liste des membres bénévoles le plus rapidement possible.

Organisation : un dortoir est prévu pour les bénévoles participants à l'organisation de l'évènement. Il y aura attribution d'un poste fixe pour l'ensemble du week-end. Cette année la cuisine sera faite pour certains repas.

Certains membres de l'association participant aux différents concours de la convention, la question a été posée du problème entre le fait que l'on coorganise l'évènement et que des membres participants aux

différents concours gagnent. La réponse est : pas de soucis si des membres de l'association gagnent, ce sera dû à leur travail et non à d'éventuel « piston ».

## **7. Organisation de l'anniversaire de l'association :**

Vote pour la date de l'anniversaire de l'association le samedi 7 novembre 2015 : 5 voix pour et une voix contre. Un post sur le calendrier et le forum seront faits pour le signaler aux membres.

Planning de la journée :

- 14 heures : Séances de One Shot : à voir en fonction des propositions des différents membres.
- 19 heures 30 : Repas avec tous les membres, un budget participatif de 5 euros / personnes maximum, leur sera demandé.

Le menu sera : • Entrée : Salade de riz et salade de pâtes.

• Plat principal : Poulet accompagné d'un gratin de pommes de terre (un avec et l'autre sans fromage).

- Dessert : Tarte aux pommes, tartes aux poires et deux gâteaux au chocolat.

- 21 heures Murder Party, 12 participants maximum, des activités annexe jeux de société cartes ou autres, seront proposés pour les membres ne participant pas à la murder.

Les courses pour le repas sont à voir, si on ne peut pas les faire au magasin Métro. Il faudra également prévoir en plus du repas, des boissons, du thé ou café, des chips et autres pour le grignotage sur les parties de One Shot, ainsi que du cidre pour l'occasion. Une liste sera établie.

Il faudra également penser à amener des micro-ondes.

La question a été posée si on invite l'association Terres d'Ouest (Tarbes), vote : 4 voix une contre et une abstentions. Une invitation officielle leur sera adressée, une participation de 5 euros leur sera demandée également.

## **8. Goodies :**

Dés : Le design du dé a été approuvé sur le fil de discussions skype (cf : Dropbox ou forum pour l'image du dé). Pour la commande on va demander aux membres si oui ou non ils sont intéressés pour savoir combien en commande.

Gobelets : Le projet est toujours en cours d'étude.

## **9. Discussion pour une reconduite du Père Noel Secret et autres activités :**

Suite à un vote qui est favorable en majorité, le Père Noel Secret sera reconduit cette année.

Pour l'organisation de cet événement, le tirage au sort sera effectué par Vieux Jean Guillaume, puisqu'il a voté contre le projet et ne souhaitera pas y participer.

En ce qui concerne les autres événements à savoir la Winterparty en février et la Springparty en avril seront reconduites, l'organisation et les activités de ces événements seront évoquées dans une prochaine réunion du bureau.

## **10. Revue du système de gestion des clefs :**

Certains membres de l'association ont trouvé que le système en place actuellement a trop de faiblesse et n'est pas pratique. La question posée est de réfléchir à un nouveau système de clefs. Pour le moment aucune solution pour un autre système de gestion, ce sera aux maîtres du jeu de chaque table de s'occuper de récupérer les clefs de la salle chez le président (Vieux Jean Guillaume). La question sera posée au membre de l'association pour avoir une plus grande réflexion sur un axe d'amélioration.

## **11. Inscription :**

A l'heure actuelle, nous avons 20 inscrits et 9 en attentes de paiement. Des mails seront envoyés aux membres qui ne se sont pas manifesté, depuis les vacances pour savoir si oui ou non ils poursuivent, l'association.

## **12. Partenariat :**

Nous avons obtenu un partenariat avec la boutique Philibert.

Les autres boutiques ont répondu négatif à nos sollicitations. Il nous reste cependant une demande de partenariat à voir avec L'usine à Jeux et La Loutre Rôliste.

## **13. Questions diverses :**

Question : Faut-il présenter les nouveaux membres du bureau à l'administration de la MJC ?

Suite au vote : 4 voix pour et 2 voix contre, les nouveaux membres seront présentés, et un effort de communication sur l'association sera faite.

## **14. Règlement intérieur :**

Problématique ajournée à une prochaine réunion faute de temps.

## **15. Divers :**

Deux points abordés :

- Doit-on être plus présent sur les conventions ? Cela reste au bon vouloir des membres, cependant nous allons augmenter la communication sur les différentes conventions, pour que les membres intéressés puissent s'organiser entre eux pour y aller.

- Évocation de la création d'une chaîne Youtube ou d'un podcast qui se nommera Station Alpha. Elle serait gérée par Vrignaud Sébastien et Vieux Jean Guillaume pour le webmasteuring. Il faudrait une équipe de 5-6 personnes. Projet à suivre.

***Fin de séance 01 heure.***

*Prochaine réunion en novembre après la journée anniversaire.*